
VERBALE DI RIUNIONE DELL’ASSEMBLEA DEL 27/05/2024 

Il giorno 27 maggio 2024 si è riunita l’Assemblea del Comitato degli Avvocati per la 

Negoziazione. 

Sono presenti gli Avvocati Raffaella Schiavo, Bruno Bellisai, Silvia Fante, Marco Grasselli, 

Anna Ferrari Aggradi, Antonella Tosetto, Daniela Barbieri, Silvia Zanon Santon (per delega 

Avv. Schiavo), Miriam Panizza, Cosimo D’Ambrosio, Laura Tedesco (per delega Avv. 

Barbieri), Nicoletta Salvadori, Carlo Tisato per delega ad Anna Ferrari Aggradi, Franca Visonà 

per delega ad Anna Ferrari Aggradi e Mario Liccardo. Sono presenti on line gli avvocati Marino 

Bortolami, Valentina Saviello, Roberta Amati e Paola Catania. 

Presiede la seduta l’Avv. Anna Ferrari Aggradi e funge da Segretario l’Avv. Marco Grasselli. 

 

Viene affrontato il punto 1 di cui all’ordine del giorno e la Presidente illustra le voci di bilancio 

coadiuvata dal Tesoriere Avv. Tosetto. 

I bilanci consuntivo 2023 e preventivo 2024 vengono, quindi, approvati all’unanimità. 

Punti 2 e 4. La Presidente illustra le attività future del Comitato, anche in funzione della 

formazione, spiegando la necessità di coinvolgere la Magistratura che deve essere in grado di 

comprendere al meglio l’attività di mediazione. Pertanto, è necessario coinvolgere anche 

Magistrati magari anche di altri Tribunali, pur mantenendo ed intensificando il coinvolgimento 

dell’avvocatura: per tali motivi, i presenti formulano varie proposte di iniziative finalizzate a 

stimolare sempre più la curiosità verso la mediazione. 

Per questo, l’Avv. D’Ambrosio propone dei contatti con l’Associazione Enne Punto Zero di 

Tiziana Fragomeni, oltre all’invio di video illustrativi sulla mediazione, ed organizzare un 

seminario. 

L’Avv. Barbieri chiede un contatto con altra associazione per l’organizzazione di una 

rappresentazione teatrale on cui si simuli un incontro di mediazione. 

L’Avv. Saviello preparerà una tabella sui vantaggi e svantaggi della mediazione e l’Avv. 

Bortolami si occuperà della “proposta del mediatore e della sua importanza per sbloccare una 

situazione di incaglio”. Tali temi saranno oggetto di mini-interventi a favore degli aderenti e si 

potranno anche utilizzare per eventi su più larga scala che verranno eventualmente organizzati. 

Si passa a trattare il punto 6 dell’ordine del giorno e propongono le loro candidature al 

Consiglio: l’Avv. Grasselli, l’Avv. Salvadori, l’Avv. Bellisai, l’Avv. Visonà, l’Avv. Barbieri, 

l’Avv. Schiavo, l’Avv. Ferrari Aggradi, l’Avv. Saviello, l’Avv. Panizza, l’Avv. Amati e l’Avv. 

Catania. 



Il Consiglio così formato da 11 componenti viene eletto all’unanimità. 

Vengono quindi affrontati i punti 5 e 3 dell’ordine del giorno e si parla della festa per il 

decennale del Comitato. Ognuno formulerà una proposta al riguardo in modo da organizzarsi 

entro le vacanze estive. Si propende per una festa più frizzante possibilmente con musica dal 

vivo. 

Si affronta poi il tema del futuro del Comitato oltre a valutare la possibilità di trasformarlo in 

Associazione, per avere più persone aderenti. A tale ultimo proposito si ritiene di proseguire 

come Comitato e di cercare collaborazioni con altre realtà presenti nel territorio anche 

nazionale. Si cercherà inoltre di effettuare un’attività di pubbliche relazioni per ricordare il 

pagamento della quota e per aumentare il numero degli aderenti. 

All’esito della discussione si rimanda alla prima riunione del Consiglio la nomina del 

Presidente, del Vicepresidente, dei componenti dell’Esecutivo e l’attribuzione di altre cariche 

utili ad una suddivisione di compiti per un miglior efficientamento ed organizzazione.  

La riunione si chiude alle ore 18.25 

Il Presidente          Il Segretario 

Avv. Anna Ferrari Aggradi      Avv. Marco Grasselli 
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